

Berufung der ehrenamtlichen Richterinnen beim Sozialgericht Kassel für die Kammern für Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes

Berichtersteller/-in: Oberbürgermeister Bertram Hilgen

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Stadtverordnetenversammlung stimmt der Vorschlagsliste für die Berufung der ehrenamtlichen Richterinnen beim Sozialgericht Kassel für die Kammern für Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes zu.“

Begründung:

Unser Kontingent ehrenamtlicher Richterinnen und Richter bei dem Sozialgericht Kassel für die Kammern für Angelegenheiten der Sozialhilfe und des Asylbewerberleistungsgesetzes ist – auf Grundlage der Festsetzung der Höchstzahl durch den Präsidenten des Hessischen Landessozialgerichts sowie der bisherigen Feststellung der Einwohnerzahlen – erhöht worden.

Das Hessische Ministerium der Justiz hat die Stadt Kassel aufgefordert, 2 Vorschläge zu unterbreiten. Die Vorgeschlagenen wurden entsprechend der Sitzverteilung von den Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung benannt.

Der Magistrat hat die Vorlage in seiner Sitzung am 20.10.2008 beschlossen.

Bertram Hilgen
Oberbürgermeister